

viernes 22 de noviembre de 2019

El OAD Laguna prevé abonar las subvenciones de la temporada 2018/2019 en el primer trimestre del próximo año

El BOP publicaba en su edición de este miércoles las tres convocatorias de ayudas correspondientes a la campaña pasada La concejala Idaira Afonso celebra una reunión informativa con representantes de todos los clubes excepto los de fútbol



El Organismo Autónomo de Deportes (OAD) del Ayuntamiento de La Laguna tiene previsto abonar las subvenciones pendientes de la temporada 2018/2019 a lo largo del primer trimestre del año próximo. Así lo informó la concejala de Deportes, Idaira Afonso, en el transcurso de una reunión que mantuvo en la tarde del martes con los clubes del municipio.

A la cita, que tuvo lugar en el Estadio La Manzanilla-Francisco Peraza, acudieron los y las representantes de las entidades de todos los deportes a excepción de las de fútbol, con los que la edil ya había mantenido una reunión para el mismo asunto.

Afonso de Martín explicó a los clubes que quiso realizar este encuentro conjunto “para presentarles propuestas y escuchar sus demandas, aunque ya me he reunido con muchos y muchas de ustedes a título particular”.

“Esto no es un encuentro puntual, nuestra intención es que sean periódicos para no perder el contacto”, recalcó la concejala, quien adelantó que el crédito reservado para las ayudas de la campaña 19/20 se incrementará en un 6%.

Asimismo, informó de que este mismo miércoles se publicarían en el Boletín Oficial de la Provincia (BOP) las tres convocatorias de subvenciones correspondientes a la temporada 2018/2019. “Estas ayudas llegan con algo de retraso porque no se había tramitado nada anteriormente al inicio de este mandato”, aclaró.

“Una vez abonadas, iniciaremos el trámite para las subvenciones de la campaña 19/20 porque sabemos que los clubes y los y las deportistas necesitan esa aportación, más que necesaria”, continuó.

Idaira Afonso también anunció que este año será el último en el que la documentación se pueda presentar en papel, aunque ya exista la opción de hacerlo telemáticamente. En este sentido, habrá una sesión de formación para explicar la manera correcta de llevar a cabo el trámite, “pues el año que viene la ley ya nos obliga a hacer todo el papeleo por sede electrónica”, dijo.

Una vez finalizada la exposición de la concejala, se abrió un turno de preguntas referidas a la relación cotidiana de los clubes con el OAD, sobre respecto al uso de las instalaciones deportivas y su mantenimiento.

La concejal aprovechó para transmitir a los clubes que “ustedes son nuestros aliados para el fomento de la promoción de la actividad física y los hábitos saludables”.